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捷運環狀線南環段 Y2A 地區溝通座談會 發言要點 

壹、 時間：109 年 10 月 26 日（星期一）下午 3 時 0 分 

貳、 地點：木新區民活動中心小廳一 

參、 主持人：臺北市政府 李副秘書長得全 

肆、 出席單位及人員：詳簽到表 

伍、 與會單位發言要點：  

一、 里民一 

請問是否有捷運站出入口明確的位置?另外河邊有設站嗎? 

二、 樟文里林淑珠里長 

目前木新路公車站牌設置的點位剛好在中間，很多民眾不

會走到斑馬線等紅綠燈，目前就有很多人下公車直接穿越

馬路到文山區公所，未來可能會迫切地想搭乘捷運也會穿

越馬路，建議市府預為思考行人穿越的安全或透過站牌設

置有更安全的設計模式。 

三、 里民二 

1. 文山區住了十幾二十年，未來 Y2A 的場站名稱為何?文山行

政中心?但其實本地才是初期發展的木柵地區，而不是現在

的「木柵站」，或許可考慮正名本站為「木柵」。 

2. 好奇捷運路線行經秀明路的施工工法為何? 

陸、 散會：下午 3 時 35 分 
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附件：Y2A 站地區溝通座談會辦理情形（109 年 10 月 26 日） 

 

李副秘書長致詞 

 

民眾聽取簡報過程  


